

*Aus unserem Leben bist du gegangen –
in unseren Herzen bleibst du.*

Wir danken von Herzen

für die überaus grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben und unvergesslichen

Hansruedi Rufer-Baumgartner

erfahren durften.

Das Mitgefühl und die Unterstützung lieber Menschen ist uns in dieser schweren Zeit ein grosser Trost.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer David Kuratle für den einfühlsam und sehr persönlich gestalteten Abschiedsgottesdienst, Frau Ruth Bommer und Herrn Ueli Weibel für ihre Dienste und den Blumenschmuck in der Kirche sowie Frau Erika Zimmermann für das schöne Orgelspiel und dem Männerchor Rapperswil für die bewegenden Lieder.

Ein grosser Dank gilt all den spontanen Helfern in Hagneck und dem Bestattungsdienst Reese für die einfühlsame Begleitung und kompetente Organisation.

Herzlich danken wir für die wunderschönen Kränze, Blumenschalen, Gutscheine, Spenden für späteren Grabschmuck, die Kollekte und die zahlreich eingegangenen Zuwendungen an die schweizerische Berghilfe. Tief berührt haben uns die unzähligen Trauerkarten, all die lieben Worte, die herzlichen Umarmungen und jeder stille Händedruck.

Danke an alle, die Hansruedi mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.